

2019年11月28日
伊予鉄バス株式会社
愛媛県南予地方局

「高速バスを利用した貨客混載輸送」運行開始！

～愛媛県産品を東京都心へ直送～

伊予鉄バス株式会社（本社：松山市、代表取締役社長：清水一郎）では、2019年12月2日（月）から、高速バスを利用した貨物輸送を開始いたします。

本事業は、愛媛県・(株)アップクオリティ・(株)アゴラと連携し、愛媛で生産された柑橘類やジャム・ゼリー、水産加工品などを、高速バスのトランク空きスペースに積載して、東京都心へ直送するものです。本年11月には、高速バスを利用した貨客混載輸送としての物流総合効率化計画が、全国で初めて国土交通省の認定を受けました。

本事業により、愛媛の産品を都市部に流通させることで地域活性化を図るとともに、物流効率化と環境負荷の低減を図ってまいります。

記

【出発式】

- 1) 日時 : 2019年12月2日（月） 17:00 ～
- 2) 実施場所 : 伊予鉄南予バス八幡浜営業所
愛媛県八幡浜市江戸岡一丁目9番2号
- 3) 貨物内容 : 早生みかん（予定）
- 4) 出席者 : 四国運輸局
愛媛県南予地方局
株式会社アゴラ

以 上

＝お問い合わせ＝

伊予鉄バス株式会社
自動車部企画課
089-948-3170

愛媛県南予地方局
産業振興課
0895-22-5211（301）